

Brandaktuelles Ziel ausgewählt

Ronsdorfer wanderten zur Bandwirkerei Kafka

(Ro./NeK) Da hatte der Ronsdorfer Heimat- und Bürgerverein (HuB) unbewusst ein hochaktuelles Ziel für seine April-Wanderung ausgesucht. Bei frühlingshaften Temperaturen hatten sich 24 muntere Wanderer mit HuB-Vorsitzender Christel Auer an der Spitze an der Bushaltestelle Scharpenacker Weg versammelt.

„Es geht heute zu einer der letzten aktiven Bandwirkereien in Barmen“, berichtete Klaus-Günther Conrads, bevor er den Weg zur Firma und zum Museum Kafka in der Öhde erläuterte. In den letzten Tagen war bekannt geworden, dass das Projekt Kafka vor dem finanziellen Aus steht und es Überlegungen gibt, das Modell mit

dem beeindruckenden Museum zu retten.

Die Wanderung unter dem Titel „Raus mit Klaus“ führte über den Scharpenacken, die Konradshöhe und den Hammesberg zur Öhde. Nach der Einkehr in Langerfeld ging es zurück am Blombach Bach entlang durch das Schmalenhofer Bachtal zum TSV-Sportplatz.



Gut gelaunt machten sich die Wanderer vom Ronsdorfer Heimat- und Bürgerverein auf den Weg zur Bandwirkerei Kafka an der Öhde.

(Foto: NeK)